

Eteimbès

■ **Nécrologie**

Georges Freytag s'est éteint



Georges Freytag a œuvré pour la mise en place d'une caisse de retraite complémentaire pour les ouvriers du textile. DR

Georges Freytag est né le 11 octobre 1932 à Mulhouse. Il habitait Éteimbès depuis plusieurs dizaines d'années. Il s'est éteint le 10 février, dans sa 92^e année. En 1946, à 14 ans, il entre au Centre régional d'apprentissage du textile, rue du Fil à Mulhouse. Le centre a ouvert cette année-là et les élèves participent à la mise en place des différents ateliers. Georges est affecté à la section menuiserie.

En 1949, à 17 ans, il entre à l'usine d'impression de Pfastatt (Schaeffer et C^{ie}). Très vite, il accède au statut d'employé de bureau. Il est également élu comme délégué des jeunes.

Georges Freytag entre au service des achats de l'usine de Pfastatt. Il y exerce différentes fonctions, mais est surtout connu par les salariés des services administratifs et commerciaux pour sa gestion et la distribution des fournitures de bureau et papiers administratifs. Une permanence est assurée par Georges une fois par semaine dans le local attribué à ces fournitures.

Engagé pour les salariés du textile

En 1957, il fait partie du comité d'entreprise en tant qu' élu CFTC. Avec ses collègues, ils œuvrent pour la mise en place d'une caisse de retraite complémentaire : la Caisse de retraite complémentaire des ouvriers du textile du Haut-Rhin voit le jour le 1^{er} janvier 1958. En 1959, un accord national est signé pour les salariés du textile français.

En 1986, à 54 ans, Georges Freytag quitte l'entreprise qui se nomme alors Texunion division impression, lors d'un licenciement avec le bénéfice d'un fonds national de l'emploi. Il peut dès lors s'adonner à ses passions que sont le chant, la musique, la recherche historique qu'il partage avec son épouse, ainsi que le maintien et le développement du « welsch », patois roman pratiqué dans certains endroits du Jura, du Territoire de Belfort, du Sundgau ainsi que dans certaines parties des vallées vosgiennes.

Georges Freytag était marié à Marie-Thérèse Mathias, décédée le 26 septembre 2001. De leur union est née Véronique Freytag. Notre journal présente ses condoléances à la famille et aux proches.